

INFLUENCIA DE LA KINESIOLOGÍA APLICADA EN LA ACONDROPLASIA

Dra. Amelia de la Ballina Peruyera

Resumen

La acondroplasia es una dismorfosis, que se acompaña de un cuadro respiratorio crónico, mejorable con un diagnóstico kinesiológico y un tratamiento etiológico.

Palabras clave

Acondroplasia (ACH), Kinesiología aplicada (KA), Miringotomía.

Amelia de la Ballina Peruyera es Médico (Universidad de Oviedo, 1978). Especialista en Estomatología (1981) y Máster en Kinesiología aplicada. Es miembro fundador de la Sociedad Española de Kinesiología Medico-Odontológica (Sekmo), de la que fue Presidenta de 2003 a 2007 y miembro Fundador de la Sociedad Española de Odontología Mínimamente Invasiva (Seomi). Está acreditada por el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Homeopata y Médico Naturista.